



Telefónica Leadership Conference

15 et 16 mai 2013

Les 15 et 16 mai derniers a eu lieu à Mendoza, en Argentine, la Telefónica Leadership Conference. Il s'agit d'une rencontre qui a réuni les P.D.G. et les responsables des services d'informatique des 500 entreprises les plus importantes du monde travaillant avec Telefónica dans le domaine de la technologie. Comme le dit le feuillet informatif et publicitaire de l'évènement: "Une rencontre entre les Leaders et la technologie".

La rencontre a bénéficié de la présence de divers référents dans le domaine de la technologie, de la politique, de l'économie et de la culture. Parmi les principaux exposants, on peut souligner la participation de l'ex-président du Brésil, Luiz Inácio Lula Da Silva, qui, après avoir raconté l'histoire de la vie, a assuré que la base de la croissance d'un pays est l'éducation et que cette dernière est, tout comme l'innovation, un aspect-clé pour les personnes. Juan José Campanella, réalisateur, Karla Wheelock, alpiniste inspiratrice, et Francisco Pérez, gouverneur de la province de Mendoza, entre autres, ont participé à cette rencontre.

MundoChile a assumé l'importante responsabilité d'envoyer de Santiago deux interprètes simultanées professionnelles de notre équipe, possédant la combinaison linguistique anglais/portugais et ayant, de surcroît, une profonde maîtrise des thématiques technologiques.

Los commentaires de notre client au terme de l'évènement démontrent une fois de plus la grande qualité des services fournis par notre entreprise au Chili et à l'étranger.

